
Antworten von Herrn Matthias Schütz:

vom 30.12.2008

Gerne möchte ich Ihnen auf Ihre Fragen antworten. Leider lies es die Zeit nicht zu,
früher, dennoch vor Jahresende dies mit Interesse getan zu haben.

Zu Frage 1. 
Der Arbeitkreis ist vorab natürlich daran interessiert zu erfahren, wie Sie zu
Agenda21-Aktivitäten im Allgemeinen stehen 
und ob sie diese Einrichtung befürworten und fördern wollen.

Meine Antwort zu Frage 1.
Mehr als 2000 Kommunen in Deutschland haben, oder sind bereits dabei sich mit
einem Beschluß zu (Agenda21) zu befassen/erarbeiten. 
Die Nachhaltigkeit in den Kommunen auf örtlicher Ebene steht hierbei im
Vordergrund. Die Nutzung eines regenerierbaren Systems,
für nachfolgende Generationen, bleibt ein sachlich zu erörtendes Thema, mit dem
ich mich gerne beschäftigen werde. Nach meinem Wissen 
existiert ein großes Agenda Leitbild unter Beteiligung der Bürger in Birkenau
bereits. 

Zu Frage 2.
Unser Arbeitskreis interessiert sich besonders für Ihre Meinung zu den Zielen des
Arbeitskreises und ihre Position 
bezüglich der Leitlinien des Agenda21-Arbeitskreises zum Flächennutzungsplan
von Birkenau. 
Beide Papiere wurden im Arbeitskreis erarbeitet. 

Meine Antwort zu Frage 2.
Der jetzige Flächennutzungsplan wurde nach meinem Wissen durch den
Gemeindevorstand beschlossen.
Welcher, und ob sich ein Ausschuß derzeit damit beschäftigt, kann ich ncht sagen.
Sicher sollte ein restriktives Ausweisen von Flächen (Naturschutz/Umwelt) in
einem landschaftlichen Gleichgewicht stehen.
Immer unter der Berücksichtigung von Arbeitsplätzen, Naturflächen und Wohnen.

In der Hoffnung, Ihnen mit meinen Antworten einen kurzen Einblick zu einem
sehr umfangreichen Thema
gegeben zu haben, stehe ich gerne für weitere sachliche und konstruktive
Gespräche zur Verfügung.

Ich wünsche Ihnen für das Jahr 2009 alles Gute, und verbleibe 
mit freundlichen Grüßen,
Matthias Schütz
-Bürgermeisterkandidat für Birkenau 2009-


